

Reiterrallye vom 1.5.-22.5.21 von "Pony Power 18 plus"

Mein Verein "Pony Power 18+" hat eine Online-reiterrallye veranstaltet.

Ich Jeanne Vagt fragte meine Tochter Stella Vagt ob sie mitmachen möchten, und sie sagte ja. Man startet immer als Team zu Zweit, egal ob der Reitpartner vor Ort ist, oder z.B. 300 km weit weg wohnt.

Am 1.5. ging es dann los und es gab 15 Aufgaben die wir erledigen mussten. Nun sollte jeder so viele Kilometer in der ganzen Zeit sammeln, was dann mit seinem Teampartner zusammen gerechnet wurde. Eine Aufgabe war über die ganze Rallyezeit im Gelände Müll zu sammeln.

Stella und ich haben uns überlegt, wer welche Aufgabe reitet. Im Gelände waren wir immer zu Zweit, da die Kilometer pro Reiter zählten.



Das Wetter war eher durchwachsen, regnerisch halt typisch norddeutsches Wetter. Auch das hielt uns nicht auf. Wir hatten trotzdem viel Spaß zusammen. Hier mal ein paar Aufgaben die wir am besten fanden.

Stella's Lieblingsaufgabe war Nr. 9 Zirkustrick durchführen. Stella wählte geritten das Steigen am Halsring. Das ist auch die Lieblingslektion von Klosterhof's Ronssen Baron genannt Casper. Aufgabe 2 eine Brücke unterqueren, fand Stella auch toll und das erledigte sie auch noch im Wasser. Dafür waren wir extra im Ihlwald.



Meine Lieblingsaufgabe war Nr. 14. Rückwärts durch ein L aus Stangen. Ich schnappte mir den Halsring und unsere St.Pr.St. Klosterhof's Angel, die im Juli ihr erstes Fohlen von DaVinci erwartet. Wir hatten das noch nie mit dem Halsring gemacht. Einmal ausprobiert und dann gleich gefilmt. Perfekt. Aufgabe 4 war mit einem Ei auf einem Esslöffel Slalom um 4 Hütchen hin und zurück in max. 45Sec.. Das machte ich mit Angel frei in 18 Sec.

Im Gelände mussten wir noch einen Aufstieg von 200 Meter zurücklegen. Einen Stein suchen, war auch gewünscht, doch der musste 200 Gramm wiegen.

Durch das Müll sammeln sahen wir die Natur auch wieder von einer anderen Seite. Man schaut genauer hin, was da so liegt. Hier bei uns lag nicht so viel, was uns sehr freute.

Wir sammelten 256,1 km pro Person und erreichten durch die Aufgaben eine Punktzahl von 200.

Wir machten damit den 1. Platz der Reiterrallye und freuten uns riesig. Es gab tolle Geschenke von tollen Sponsoren.

Wir haben die Rallye in der Corona Zeit mit unseren Fjordpferden sehr genossen und freuen uns bald auf Angels Fohlen. Wir haben immer auf Angel geachtet, daher bin ich mit ihr viel zu Fuß gelaufen, oder wenn es trocken war nahm ich die Inliner.

Jeanne Vagt

